

Antrag Nr. 10-F-01-0049

SPD

Betreff:

Entwicklung Dantestr.
- Antrag der SPD-Fraktion vom 8.6.2010 -

Antragstext:

Nach dem Abriss der GWW-Wohnblocks in der Dantestraße steht eine Neugestaltung des Areals an. Im Dialogforum Dantestraße wurden bereits erste Ideen erörtert, wie das Gebiet entwickelt werden könnte.

Dabei wurde eine verstärkte gewerbliche Nutzung durch Einzelhandel, Büros, Verbände, etc. diskutiert, so dass letztendlich eine Mischnutzung entstehen würde.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass das Areal Dantestraße auch künftig vorrangig der öffentlich geförderten Wohnnutzung zu Verfügung steht.

Wiesbaden, 08.06.2010

gez.

f.d.R.

Kai-Christofer Burghard
Planungspolitischer Sprecher

Marc Paffenholz
Fraktionsassistent